

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Dos integrantes de la delegación navarra, galardonados en las Olimpiadas de FP 2013

Se trata de Lorena García, primer premio en la modalidad de Diseño Gráfico, y de Eduardo Ardaiz, tercero en la de Ingeniería de Diseño Mecánico

Lunes, 18 de febrero de 2013

Dos integrantes de la delegación navarra han resultado galardonados en las Olimpiadas de Formación Profesional (FP) 2013, que se han celebrado entre los días 13 y 17 de febrero en el recinto ferial de IFEMA, en Madrid.

Se trata de Lorena García, de la Escuela de Arte de Corella, que ha obtenido el primer premio en la modalidad de Diseño Gráfico, y de Eduardo Ardaiz, del CIP Estella,



Integrantes de la delegación navarra en las Olimpiadas de FP. De izda a dcha: Suárez, Ardaiz y García.

que ha finalizado clasificado en tercera posición en la especialidad de Ingeniería de Diseño Mecánico.

También ha resultado galardonado con el tercer premio el estudiante Borja Garralda, en la especialidad de Tecnología del Automóvil, que ha participado con la delegación del País Vasco, al estudiar en la comunidad vecina.

Cabe recordar que la delegación de Navarra en el certamen ha estado integrada por tres alumnos. Además de Lorena García y Eduardo Ardaiz, también ha estado formada por Amaya Suárez, del IES Ibaialde de Burlada, quien ha participado en la modalidad de Servicios de Restauración y Bar.

La competición, en la que han participado un total de 273 estudiantes de FP de hasta 22 años, ha consistido en la superación de diversas pruebas que reproducían situaciones reales. Se han establecido 32 especialidades profesionales.

Las Olimpiadas han sido organizadas por el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, en colaboración con las comunidades autónomas, y han tenido por objeto promocionar los estudios de FP, estimulando y motivando a los alumnos con el fin de mejorar la calidad de la Formación Profesional.

En ellas han participado, como jurado, tres profesores navarros: Francisco Javier Esquíroz, en la especialidad de Ingeniería de Diseño Mecánico; Gabriel Angós, en la de Servicios de Restaurante y Bar; y Juan Ramón Rodríguez, en la de Diseño Gráfico.